



歌浦っ子だより(学校だより) №36

「やさしい心 夢かがやく 歌小の子どもの育成」

令和4年12月23日 文責:校長 泉 清一

2学期が終わりました!

12月23日(金)、2学期終業式を行いました。

私の方からは、2学期の子どもたちの頑張りについて話しました。

1年生は、「いもほり」では、大きないもをたくさん収穫することができました。また、いもの絵がとても上手でした。「園児との交流遊び」では、園児に分かりやすく、ていねいに教える姿が、とても良かったです。

2年生は、生活科見学で、MR 佐々駅と佐々町立図書館を見学しました。「分かったこと」や「感じたこと」を新聞にまとめ、授業参観では上手に発表していました。

3年生は、「江迎警察署」と「潜龍酒造」の見学を頑張りました。警察の仕事や酒の造り方など、きちんとメモを取り、上手にまとめることができました。

4年生は、「ふるさと体験学習」で、九十九島パールシーリゾートと少年科学館を見学し、九十九島の生き物のことや歌小から見える星座や月の学習を熱心に取り組んでいました。

5年生は、「宿泊学習」では、友達と協力して作ったカレーライスや自然を満喫しながら登った沢登りを頑張りました。学校や家庭を離れての宿泊も良い経験となったことでしょう。また、4・5年生が音楽発表会に参加し、綺麗な歌声で歌い、とても感動しました。

6年生は、「修学旅行」がとても良い思い出になりました。平和学習や歴史学習など、教科書だけでは学ぶことができない体験をたくさんすることができました。歌小のリーダーとして朝のボランティア活動や掃除を大変良く頑張っていました。

2学期終業式で発表した作文の紹介をします。まずは3年生の近藤 心麗さんです。

2学期がんばったこと 3年 近藤 心麗

わたしが、2学期でがんばったことは、3つあります。1つめは、鉄ぼうです。どうしてかという、1学期のときは、さかあがりができませんでした。でも2学期では、練習をがんばって、ほじょつきだけど、できるようになったのでうれしかったです。これからも少しずつ練習をがんばって、ほじょつきなしでできるようになりたいです。

2つめは、なわとびです。まえまでは、二重とびがぜんぜんできなかったけど、ともだちや先生からおしえてもらって少しできるようになりました。できるようになってうれしかったです。これからもできるわざがふえるようにがんばります。

3つめは、社会かけんがくです。社会かけんがくでは、見たり聞いたりしたことをたくさんメモをかきました。とくに見れてよかったことは、ひらどじょうのおとのさまがとまった家を見れたことです。とくべつに見せてもらったのでうれしかったです。ほかにもしゅぎょうさんかんや算数などで、はっぴょうもがんばりました。

3学期では、鉄ぼうやなわとびの練習をがんばりたいです。そして、4年生に近づくので、こまった人をやさしく助けられる4年生になれるように、がんばっていきたいです。



裏面もごらんください

次に6年生の中嶋 芽彩さんの作文です。

2学期の振り返りと3学期に頑張ること

6年 中嶋 芽彩

私は、2学期で楽しかったことと、頑張ったことがあります。

楽しかったことは、修学旅行と花植えです。修学旅行では、友達と話しながら見学するのが楽しかったです。特にグラバー園や出島、それからホテルでカードゲームをしたことが、とても楽しかったです。花植えも、友達と話しながら植えることが楽しかったです。色あざやかなきれいな花をさかせてほしいです。

頑張ったことは、授業時間の発表です。その理由は、1学期までは、発表回数がとても少なかったからです。最近では、1日1回は、発表するようになりました。

次に、3学期に頑張ることを3つ話します。

1つ目は、委員会の仕事です。具体的には、朝からパソコンを開くことと、日づけを変えるのを忘れないようにすることです。その理由は、使いたいときにすぐに返却や貸し出しができるし、いつまでに返したらいいか一目で分かるからです。みんなのためにも、忘れずに行うようにします。

2つ目は、ボランティアをすることです。そうじをすると、みんなが気持ちよく登校できるからです。最近行くことができていなかったなので、3学期は続けられるように頑張ります。

3つ目は、時間を守ることです。それは、修学旅行で一度時間を守れなかったからです。そして、学校でも移動教室のときに、1分前に自分の席に座れないことがあるからです。もっと早く行動できるように意識して生活したいです。

3学期は、これらを意識して生活したいです。また、3月の卒業式に向けて、授業の始めと終わりの礼と姿勢も頑張っていきたいです。

さらに成長する3学期にします。



今回は、新型コロナウイルス感染予防対策のため、リモートによる発表となりました。各学級で、姿勢よく話を聞いていました。

いよいよ明日から冬休みに入りますが、先週から新型コロナウイルス感染が拡大しています。冬休み期間中も「手洗い・うがい・換気・手指消毒」の徹底をお願いします。そして、必要な場面でのマスク着用を心がけてください。よろしくお願いします。

どうぞ良いお年をお迎えください！

頑張りました！子ども俳句・ジュニア科学賞 SASEBO クロスカントリー大会

◎佐世保市教育会主催「子ども俳句」大会

・金賞 2年生：北島 咲土 ・銅賞 1年生：磯田 陽大

◎第14回 下村 脩ジュニア科学賞 SASEBO 奨励賞

・6年生：前田 虎斗也 ・3年生：石川 健

◎第25回 たびら中瀬草原 クロスカントリー大会

・小学5・6年生男子の部 第6位 佐々木 海斗

